

TESTIMONIOS

La mejor elección

Dicen que elegir una carrera profesional es la decisión más importante en la vida de una persona. En esta página hemos reunido los testimonios de tres estudiantes que eligieron Derecho y nos cuentan por qué lo hicieron y cuáles son sus expectativas.



"ME SIENTO MUY SATISFECHO CON MI CARRERA"

Augusto Iberico Barrenechea
UNIVERSIDAD DE LIMA

"Mi elección de qué carrera seguir fue fruto de un proceso en el que traté de adecuar lo mejor posible mis actitudes con mis aptitudes frente al inminente hecho de tener que seleccionar una futura profesión. Después de recolectar opiniones y pensarlo bien opté por Derecho, y acerté. El transcurso de los ciclos, el avance natural del plan curricular y el constante aprendizaje, acompañado del asombro inicial que me dieron los primeros cursos de facultad, fueron acrecentando la satisfacción que tenía con respecto a tan importante elección.

Creo que los futuros egresados podemos sentirnos afortunados por la coyuntura que vivimos, ya que tiene un efecto directo en la demanda laboral que nos interesa. Podría mencionar muchas necesidades actuales del país y todas irían encausadas por un campo en el que el agente de Derecho es una pieza fundamental.

Antes de concluir la carrera quiero alcanzar un rendimiento académico óptimo que me permita aprovechar de la mejor manera posible la etapa universitaria. Además, espero que se vayan dando propuestas de trabajo por parte de los profesores con los que me toque cursar diversas asignaturas o que mis notas me permitan apuntar a buenas prácticas que me den una óptima experiencia laboral para cuando haya concluido los doce ciclos. Adicionalmente, pienso aprender un tercer idioma, para ampliar mi campo de posibilidades laborales, y quiero seguir un posgrado.

Considero que el deseo de lograr la excelencia es una constante vital para alcanzar el éxito que todos anhelamos al momento de iniciar una empresa, sobre todo considerando que la oferta de egresados de la carrera de Derecho es muy grande".



"QUIERO DEDICARME AL DERECHO CORPORATIVO INTERNACIONAL"

Marliana Armengor Pausic
UNIVERSIDAD ESAN

"En los últimos años del colegio me dediqué a investigar todas las carreras que ofrece el mercado. Me gusta leer, pero también me atraía el tema económico y la administración de empresas. Por otro lado, tengo familiares que trabajan en negociaciones internacionales y empresas de gran envergadura, y encontré en el Derecho Corporativo el punto medio para todas mis expectativas, y lo elegí.

Mi reto es dedicarme al derecho corporativo internacional e ir a negociar a otros países representando grandes empresas. Así, puedo mejorar no solamente a nivel económico, sino también social y cultural. Además, el nuevo escenario del país con inversiones favorables son un reto para la nueva generación de abogados, porque el mercado les exige soluciones empresariales y no solo que sepan litigar.

Al margen de estudiar, hacer prácticas desde ya en un prestigioso estudio de abogados está contribuyendo con mi formación, porque la mayoría se llena de teorías pero no sabe cómo aplicarlas en situaciones reales. Y es que muchas veces son escenarios inesperados.

En el futuro quiero seguir desempeñándome en el área corporativa y continuar estudiando de manera constante, cursando diplomados y maestrías. Pienso que es necesario especializarse, pero sin dejar de conocer otros temas y de mantener buenas relaciones sociales con otros profesionales que puedan aportar cuando deba solucionar problemas, sobre todo a nivel empresarial.

Otra de mis metas es publicar artículos y contribuir de esta manera a que cada vez mejore más el Derecho como tal".



"ME GUSTARÍA TRABAJAR EN UNA INSTITUCIÓN DE RENOMBRE"

Miguel Valderrama Devescovi
UNIVERSIDAD DEL PACÍFICO

"Decidí estudiar Derecho por varias razones. Por una parte, siempre he tenido un especial gusto por las materias que no se sujetan a fórmulas inmutables, es decir, aquellas que ofrecen mayor libertad, y precisamente esa es una de las cosas más bonitas de esta carrera: para cada pregunta puede haber muchas respuestas y cada uno tiene toda la libertad de sustentar y defender aquella posición que le cause la mayor convicción.

Asimismo, algo que siempre me atrajo es que si el ordenamiento jurídico es la superestructura que organiza la convivencia social, entonces entenderlo y saber manejarlo es una manera muy especial de aprender a dirigir todo tipo de organizaciones: una familia, una empresa o un Estado.

Creo que para todo profesional en formación algo primordial es nunca perder la dedicación ni el esfuerzo, así como practicar y aprender todo lo posible. Luego, otro aspecto esencial es establecer contactos que le permitan establecer una amplia red de amigos, colaboradores y clientes. Y por último, hay que encontrar un nicho donde uno pueda hallar satisfacción personal y éxito económico.

Pretendo mantener mis buenos resultados en el aspecto académico y terminar la carrera satisfactoriamente. Por otra parte, pienso seguir practicando junto a profesionales de primer nivel, aprendiendo y conociendo distintos campos del Derecho.

Una vez graduado, me gustaría trabajar en alguna institución de renombre para poder ganar una mayor experiencia y darme a conocer, de forma que eventualmente pueda independizarme y formar mi propio estudio".